

## Sandra Cuevas solicita licencia para competir por la jefatura de Gobierno

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves anunció que solicitará licencia de 16 días a partir del 4 de octubre para abandonar su cargo e iniciar su proceso para competir por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

La solicitud ante el Congreso de la Ciudad de México tiene como objetivo dedicar todos los días de ausencia del cargo para iniciar recorridos por las 16 alcaldías y que los habitantes de las demarcaciones conozcan las propuestas e ideales de “la nueva capital” de Cuevas, quien pretende ser la representante del Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD) que se enfrente a la contienda.

“Voy a iniciar campaña del 4 de octubre al 19, pediré licencia solamente 16 días y voy a recorrer la capital”, anunció.

La funcionaria reveló que su campaña será diferente a las que tradicionalmente utilizan los aspirantes a cargos de elección popular, ya que las redes sociales serán el medio principal por el que difunda sus mensajes, dejando de lado las campañas y bardas propagandísticas. También, descartó gastar grandes sumas de dinero en sus eventos y acercamientos con los ciudadanos, al procurar que solamente sean donativos los que sustenten sus anuncios y propagandas.

“Pediré permiso a cada uno de los alcaldes, sean de oposición o sean de Morena, les hablaré personalmente para informarles que estaré en su alcaldía, vamos a llevar a cabo actividades y asambleas esperando tener el apoyo y sobre todo el respeto y me refiero más a las alcaldías de Morena, no queremos tener confrontaciones porque queremos demostrar que solo se puede gobernar haciendo equipo”, dijo.

Cuevas resaltó que el breve período de tiempo que pidió para dejar el cargo tiene la finalidad de evitar que diputados morenistas nombren a un representante que tome la administración de Cuauhtémoc, por lo que al ser solamente unos días en los que no estará

al frente de la alcaldía, ella será quien elija al sustituto.

“Hoy todos desean gobernar Cuauhtémoc, después de mi triunfo muchos piensan que es sencillo gobernar y que cualquiera puede ganar Cuauhtémoc, es por esa razón que decidí ajustar los tiempos y no permitir que alguien más pueda venir a meterse al gobierno de la alcaldía”, reveló. *(Jorge Aguilar)*



# Sandra Cuevas va por 'clases bajas' para ganar elección

Sandra Cuevas, alcaldesa en Cuauhtémoc, pedirá licencia la próxima semana al Congreso capitalino para iniciar sus recorridos en las 16 alcaldías en busca de obtener la candidatura a la Jefatura de Gobierno por el Frente Amplio por México, para ello, conquistará a la clase más baja.

Como primer punto de este camino inició una gira por las 33 colonias en Cuauhtémoc para agradecer el apoyo de las y los vecinos de la demarcación y pedir su respaldo para competir por la candidatura a la Jefatura capitalina.

Luego, recorrerá las 16 demarcaciones capitalinas como parte de su campaña, en la cual buscará acercarse a la ciudadanía, principalmente a las clases bajas, pues afirmó que "afortunadamente ya tenemos conquistada la clase media alta".

En este sentido, explicó, "se trata de ser competitivos y de conquistar a la clase popular, a la clase baja donde se está metiendo Morena, entonces, es ahí donde nos tenemos que meter".

Cuevas señaló que para sus recorridos solicitará permiso a alcaldes y alcaldesas de las diferentes demarcaciones, sin importar si son gobernadas por Morena o por la oposición, pues señaló que se manejará con respeto; y abundó que en las de oposición espera una respuesta positiva por parte de sus compañeros.

Cabe señalar que la licencia que solicitará Cuevas será por sólo 16 días, pues, explicó, que no descuidará su territorio, por lo que pediría una nueva licencia posteriormente para salir en los tiempos establecidos por la ley. / **ÁNGEL ORTIZ**



# Consejo Judicial fija reglas para ratificación o no de Godoy

## Le pide documentación e inician consulta; la decisión deben tomarla máximo el 17 de octubre

**OMAR DÍAZ**

El Consejo Judicial Ciudadano (CJC) le solicitó ayer a la fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy, que, mediante un oficio, remita toda la documentación necesaria para iniciar su proceso de evaluación para su posible ratificación o no, proceso que debe darse antes del 17 de octubre.

En sesión pública celebrada ayer, el presidente de este Consejo, Jorge Nader Kuri, explicó que la información requerida es toda la documentación que ella les pueda aportar y que les permita tener información en cada uno de los rubros que tienen que evaluar, por ejemplo: experiencia, planes de política criminal y programas de persecución penal, logros, resultados, estadísticas y presupuesto.

También en esta sesión se aprobó la metodología que se realizará en el proceso de evaluación del desempeño de la fiscal Ernestina Godoy.

Para ello, como parte de los acuerdos, las y los consejeros le realizarán una entrevista, además de reuniones con las personas coordinadoras de área de la dependencia; se emitirá la consulta pública de manera inmediata, aunado a reuniones con expertos en metodología y la formulación de la cédula de evaluación sobre el trabajo de la funcionaria.

Concluido el proceso, el Consejo Judicial Ciudadano deberá emitir una opinión por mayoría calificada de los 11 integrantes del Consejo y de

ser favorable será enviada al jefe de Gobierno, quien la remitirá al Congreso de la Ciudad de México, dando su razonamiento sobre la idoneidad de la propuesta de ratificación. ●



El Consejo Judicial Ciudadano definirá si ratifica o no a la fiscal.



# Arranca el proceso para ratificar a la fiscal Godoy

**PATRICIA RAMÍREZ**

El Consejo Judicial Ciudadano de la Fiscalía General de la CDMX inició el proceso para la ratificación de la Fiscal Ernestina Godoy Ramos, con quien se reunirán en los próximos días.

La Fiscal ya comunicó a este Consejo su interés de permanecer en el cargo por cuatro años más, por lo que durante la primera sesión de este órgano colegiado se aprobó solicitar a la funcionaria, que, mediante oficio, remita toda la documentación necesaria para el proceso de evaluación.

El presidente del Consejo Judicial Ciudadano (CJC), Jorge Nader Kuri, explicó que la información requerida es toda la documentación que ella nos pueda aportar y que permita tener información en cada uno de los rubros que tenemos que evaluar según la ley.

Entre ellos están la competencia profesional, por ejemplo; experiencia, planes de política criminal y programas de persecución penal, logros, resultados, estadísticas, presupuesto.

Además, durante la reunión efectuada en instalaciones del Congreso de la Ciudad de México, se aprobó la metodología que se llevará a cabo en el proceso de evaluación del desempeño de la fiscal Ernestina Godoy Ramos.

## ENTREVISTA CON GODOY

Para ello, como parte de los acuerdos, las y los consejeros realizarán una entrevista con la Fiscal, además de reuniones con las personas coordinadoras de área de la dependencia; se emitirá la consulta pública de manera inmediata, aunado a reuniones con expertos en metodología y la formu-

lación de la cédula de evaluación, que les permitirá tener información objetiva y ponderada sobre el trabajo de la funcionaria.

Una vez concluido el proceso, el CJC deberá emitir una opinión colegiada en relación a si está o no de acuerdo con el proceso de ratificación de la funcionaria, según lo que establece la ley; lo cual debe ocurrir antes del 17 de octubre. La opinión será por mayoría calificada de los 11 integrantes del consejo.

CUARTOSCURO



Va por otros cuatro años.



**GODOY QUIERE OTRO PERIODO**

# Inicia CJC proceso para posible ratificación del fiscal capitalino

**Ya le solicitaron documentación para tener información y el proceso de evaluación**

**PATRICIA CARRASCO**

**E**l Consejo Judicial Ciudadano (CJC) de la Ciudad de México inició el proceso para la posible ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, Ernestina Godoy Ramos, luego de que la funcionaria manifestó su interés por permanecer un periodo más en el cargo.

Durante la primera sesión del este órgano colegiado se aprobó solicitar a la funcionaria, que mediante oficio, remita toda la documentación necesaria para el proceso de evaluación.

Al respecto, el presidente del CJC, Jorge Nader Kuri, explicó que la información requerida "es toda la documentación que ella nos pueda aportar y que nos permita tener información en cada uno de los rubros que tenemos que evaluar según la ley. Competencia profesional, por ejemplo; experiencia, planes de política criminal y programas de persecución penal, logros, resultados, estadísticas, presupuestos".

Además, durante la reunión efectuada en instalaciones del Congreso de la Ciudad de México, se aprobó la metodología que se llevará a cabo en el proceso de evaluación del desempeño de la fiscal Ernestina Godoy Ramos.

Para ello, como parte de los acuerdos, las y los consejeros realizarán una entrevista con la fiscal, además de reuniones con las personas coordinadoras de área de la dependencia; se emitirá la consulta pública de manera inmediata, aunado a reuniones con expertos en metodología y la formulación de la cédula de evaluación, que les permitirá tener información objetiva y ponderada sobre el trabajo de la

funcionaria.

Una vez concluido el proceso, el CJC deberá emitir una opinión colegiada en relación a si está o no de acuerdo con el proceso de ratificación de la funcionaria, según lo que establece la ley; lo cual debe ocurrir antes del 17 de octubre. La opinión será por mayoría calificada de los 11 integrantes del consejo.

**Se aprobó la metodología que se llevará a cabo en el proceso de evaluación del desempeño de la fiscal Ernestina Godoy Ramos**





**Ernestina Godoy**, mostró interés en seguir al frente de la Fiscalía capitalina /GCD-MX



# #SANDRACUEVAS PREPARA GIRA POR LAS 16 ALCALDÍAS

PIDE LICENCIA AL CARGO POR 16  
DÍAS PARA CONTENDER POR LA  
CAPITAL DEL PAÍS Y ESCUCHAR  
LAS NECESIDADES DE LA GENTE

CINTHYA  
STETTIN

CINTHYA.STETTIN@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, informó que solicitará licencia al cargo por 16 días al Congreso de la Ciudad de México.

Esto, como parte de las acciones que realizará en busca de la candidatura del frente "Va por la CDMX" a la Jefatura de Gobierno en 2024.

En conferencia, la alcaldesa detalló que en este tiempo iniciará una gira de trabajo por las 16 alcaldías, donde escuchará las necesidades y el sentir de los capitalinos.

Explicó que la licencia será a partir del 3 de octubre, y un día después iniciarán sus recorridos, mismos que culminarán el 19 de octubre.

"Esto lo tengo diseñado de esta manera porque son los tiempos electorales, y dos, en el momento en que yo pidiera licencia por más tiempo se iban a poner de acuerdo en el Congreso de la Ciudad de México para poner a alguien", acusó.

También especificó que en su lugar se quedará una persona que supervisará los trabajos en la alcaldía, y pidió a sus directores de área "no descuidar nada".

Finalmente dijo que desde hoy y hasta el 2 de octubre recorrerá las ocho unidades territoriales de la demarcación para agradecer el apoyo de los habitantes.

Otros nombres de la oposición que *suenan* son el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y el diputado perredista Luis Espinosa Cházaro, aliados de partido. **ii**

## CON LA MIRA PUESTA

● Fue desde el 11 de septiembre que *destapó* sus intenciones para competir.

● La alcaldesa dijo que está preparada para ganarle a quien sea y como sea.





ENCOMIENDA

● Presentó los recorridos realizados desde ayer.





AMENAZAN A LÍDER DE TRABAJADORES

# Invi es sucursal de líderes y agrupaciones de Morena

## Denuncia abogada que el organismo ha perdido su esencia y ya no apoya a las clases marginadas

PATRICIA CARRASCO

“ El Instituto de Vivienda (Invi) ha perdido su esencia, dejó de ser ese ente que apoyaría y brindaría apoyo a las clases marginadas para obtener un patrimonio familiar para convertirse en una sucursal de las agrupaciones afines al partido en el poder: Morena”, denunció la abogada Silvia Epifanio representante de los de trabajadores del Invi.

Los beneficiarios en la lista del Invi son las siguientes agrupaciones: Patria Nueva, UPREZ, Benita Galeana y Asamblea de Barrios entre otras “quienes se despachan con la cuchara grande el presupuesto destinado para este año el cual asciende a tres mil 718 millones de pesos”, señala la abogada.

La estructura de Morena en el Invi está encabezada por Dolores Padierna, la dirigente Esperanza Chávez, que es hermana del Coordinador Ejecutivo de Seguimiento Institucional del Invi, Rodrigo Chávez. Y además cuentan con el manto protector desde el Congreso de la CDMX de la diputada Guadalupe Chávez Contreras, dice Silvia Epifanio.

“Estamos cansados de las corruptelas del Director Anselmo Collazo, de Rodrigo Chávez; Julieta Cortés Fragoso, Directora Ejecutiva de Asuntos Jurídicos e Inmobiliarios”,

Enfatizó que el Invi vive sus peores momentos, “hay compadrazgo, amiguismo, malversación de recursos, amenazas de muerte, despidos injustificados, formación de grupos corporativos para Morena y acosos laboral como sexual”.

Acusó que Además de Iván Gutiérrez Flores; Coordinador de Asuntos Jurídicos y Contenciosos; Iván Rafael Arellano Chirinos, Jefe de Unidad Departamental de Contactos; Javier Melchor González, Subdirec-

tor de Asuntos Inmobiliarios; Nayeli Marisol Amador Cortés, Jefe de Unidad Departamental de Comercialización Inmobiliaria y Raphael Torralva Silva, Jefe de Unidad Departamental de Normatividad.

Las denuncias antes citadas fueron avaladas por la legisladora de la Asociación Parlamentaria Ciudadana Daniela Gicela Álvarez Camacho quien por cierto junto con la representante popular Silvia Sánchez Barrios hicieron una clausura simbólica en el predio ubicado en la calle de la calle de Guerrero número 81, el cual bajo argucias ilegales y con el apoyo de funcionarios del Invi permitieron que Banca Mifel construyera departamentos para su venta de forma ilegal “porque ese predio es de más de 50 familias que fueron desalojadas con engaños”.

En ese sentido, la dirigente social Lorena García Alonso dirigente de la Alianza Mexicana de Organizaciones Residentes (AMOR) señaló “el predio de la calle de Guerrero número 81 esquina con Violeta, colonia Guerrero está en litigio y un juez de la capital se lo dio a Banca Mifel en resguardo provisional.

Sin embargo estos construyeron viviendas para que sean adquiridas por gente que tenga recursos económicos altos nada que ver con la construcción de vivienda de interés social lo que demuestra el contubernio de los funcionarios señalados con la iniciativas privada”, sentenció.

Sobre las amenazas de muerte que recibió por parte de Rodrigo Chávez declaró “no avanzan las investigaciones, no hay interés de la Fiscalía General de Justicia de la capital en resolver el caso. Sin duda Ernestina Godoy no procede porque no es independiente para respetar el estado de derecho ni las garantías individuales de

quienes somos agredidos verbal y físicamente. es una Fiscal de consigna”.





**Denuncian corruptelas y amiguismo en el interior del INVI** /CORTESÍA



#SANDRACUEVAS

# PREPARA GIRA POR LAS 16 ALCALDÍAS

PIDE LICENCIA AL CARGO POR 16  
DÍAS PARA CONTENDER POR LA  
CAPITAL DEL PAÍS Y ESCUCHAR  
LAS NECESIDADES DE LA GENTE

CINTHYA  
STETTIN



CINTHYA.STETTIN@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

CON LA MIRA PUESTA

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, informó que solicitará licencia al cargo por 16 días al Congreso de la Ciudad de México.

Esto, como parte de las acciones que realizará en busca de la candidatura del frente "Va por la CDMX" a la Jefatura de Gobierno en 2024.

En conferencia, la alcaldesa detalló que en este tiempo iniciará una gira de trabajo por las 16 alcaldías, donde escuchará las necesidades y el sentir de los capitalinos.

Explicó que la licencia será a partir del 3 de octubre, y un día después iniciarán sus recorridos, mismos que culminarán el 19 de octubre.

"Esto lo tengo diseñado de esta manera porque son los tiempos electorales, y dos, en el momento en que yo pidiera licencia por más tiempo se iban a poner de acuerdo en el Congreso de la Ciudad de México para poner a alguien", acusó.

También especificó que en su lugar se quedará una persona que supervisará los trabajos en la alcaldía, y pidió a sus directores de área "no descuidar nada".

Finalmente dijo que desde hoy y hasta el 2 de octubre recorrerá las ocho unidades territoriales de la demarcación para agradecer el apoyo de los habitantes.

Otros nombres de la oposición que suenan son el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y el diputado perredista Luis Espinosa Cházaro, aliados de partido.

● Fue desde el 11 de septiembre que *destapó* sus intenciones para competir.

● La alcaldesa dijo que está preparada para ganarle a quien sea y como sea.





FOTOS: ESPECIAL

**ENCOMIENDA**

● Presentó los recorridos realizados desde ayer.





# Prepara Sandra Cuevas una licencia por 16 días

## GIRA POR LAS ALCALDÍAS

Iniciará un recorrido por las 16 demarcaciones y la cual concluirá el 19 de octubre

MANUEL COSME

**E**l martes 3 de octubre Sandra Cuevas solicitará al Congreso de la Ciudad de México una licencia por 16 días al cargo de alcaldesa de Cuauhtémoc; y un día después iniciará un recorrido por las 16 demarcaciones y la cual concluirá el 19 de octubre.

La titular de esa alcaldía dio a conocer lo anterior en conferencia de prensa y a la que asistieron sus principales colaboradores, a quienes ordenó seguir con sus labores y no descuidar el trabajo en las 33 colonias, porque a su regreso, manifestó que no quiere encontrar más ambulantes y pérgolas.

En el Salón de Cabildos de la sede de la demarcación, la alcaldesa de Cuauhtémoc confió en que los diputados capitalinos aprobarán sin mayor problema su petición de licencia e informó que su gira por la capital es para establecer contacto directo y cercano con sus habitantes, dialogar con ellos, escuchar sus preocupaciones y comunicarles sus planes y propuestas.

La aspirante a la candidatura del Frente Amplio Opositor a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México descartó que en sus recorridos la acompañen sus colaboradores en la alcaldía y que visitará las colonias más necesitadas localmente, para enseñar, afirmó, cómo gobernar a la capital. Contrariamente a otros precandidatos, ella negó que gastará recursos en espectaculares, porque sabe cómo hacer rendir el dinero, y que su campaña la hará similar a la que hizo para ganar la alcaldía de Cuauhtémoc, aunque reconoció que alguien podría en su momento hacer donativos.

Adelantó que una de sus propuestas es reformar el andamiaje jurídico de la

Constitución Política de la Ciudad de México para fortalecer a las alcaldías y puedan, por ejemplo, tener el pleno control de las decisiones de seguridad pública.

En otro tema, la alcaldesa de Cuauhtémoc urgió a los líderes de los partidos integrantes del Frente Amplio por México a avanzar en la elección del candidato a la jefatura de gobierno local, porque la ciudadanía quiere respuestas, saber ¿por quién va a votar? Quiere movilizarse y advirtió que cuando no hay acción los ciudadanos empiezan a desilusionarse.



El 3 de octubre Cuevas solicitará al Congreso una licencia /ADRIAN VAZQUEZ



**GODOY QUIERE OTRO PERIODO**

# Inicia CJC proceso para posible ratificación del fiscal capitalino

**Ya le solicitaron documentación para tener información y el proceso de evaluación**

**PATRICIA CARRASCO**

**E**l Consejo Judicial Ciudadano (CJC) de la Ciudad de México inició el proceso para la posible ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, Ernestina Godoy Ramos, luego de que la funcionaria manifestó su interés por permanecer un periodo más en el cargo.

Durante la primera sesión del este órgano colegiado se aprobó solicitar a la funcionaria, que mediante oficio, remita toda la documentación necesaria para el proceso de evaluación.

Al respecto, el presidente del CJC, Jorge Nader Kuri, explicó que la información requerida "es toda la documentación que ella nos pueda aportar y que nos permita tener información en cada uno de los rubros que tenemos que evaluar según la ley. Competencia profesional, por ejemplo; experiencia, planes de política criminal y programas de persecución penal, logros, resultados, estadísticas, presupuestos".

Además, durante la reunión efectuada en instalaciones del Congreso de la Ciudad de México, se aprobó la metodología que se llevará a cabo en el proceso de evaluación del desempeño de la fiscal Ernestina Godoy Ramos.

Para ello, como parte de los acuerdos, las y los consejeros realizarán una entrevista con la fiscal, además de reuniones con las personas coordinadoras de área de la dependencia; se emitirá la consulta pública de manera inmediata, aunado a reu-

niones con expertos en metodología y la formulación de la cédula de evaluación, que les permitirá tener información objetiva y ponderada sobre el trabajo de la funcionaria.

Una vez concluido el proceso, el CJC deberá emitir una opinión colegiada en relación a si está o no de acuerdo con el proceso de ratificación de la funcionaria, según lo que establece la ley; lo cual debe ocurrir antes del 17 de octubre. La opinión será por mayoría calificada de los 11 integrantes del consejo.

**Se aprobó la metodología que se llevará a cabo en el proceso de evaluación del desempeño de la fiscal Ernestina Godoy Ramos**





**Ernestina Godoy**, mostró interés en seguir al frente de la Fiscalía capitalina /GCD-MX



## Cada día enterran a dos personas en la fosa común con o sin identificación

Pág. 3



ARCHIVO LA PRENSA

## Sandra Cuevas pedirá licencia por 16 días para campaña por la jefatura capitalina

Pág. 8



ADRIÁN VÁZQUEZ

# GIRA POR LAS ALCALDÍAS Prepara Sandra Cuevas una licencia por 16 días

Iniciará un recorrido por las 16 demarcaciones y la cual concluirá el 19 de octubre

MANUEL COSME





**E**l martes 3 de octubre Sandra Cuevas solicitará al Congreso de la Ciudad de México una licencia por 16 días al cargo de alcaldesa de Cuauhtémoc; y un día después iniciará un recorrido por las 16 demarcaciones y la cual concluirá el 19 de octubre.

La titular de esa alcaldía dio a conocer lo anterior en conferencia de prensa y a la que asistieron sus principales colaboradores, a quienes ordenó seguir con sus labores y no descuidar el trabajo en las 33 colonias, porque a su regreso, manifestó que no quiere encontrar más ambulantes y pérgolas.

En el Salón de Cabildos de la sede de la demarcación, la alcaldesa de Cuauhtémoc confió en que los diputados capitalinos aprobarán sin mayor problema su petición de licencia e informó que su gira por la capital es para establecer contacto directo y cercano con sus habitantes, dialogar con ellos, escuchar sus preocupaciones y comunicarles sus planes y propuestas.

La aspirante a la candidatura del Frente Amplio Opositor a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México descartó que en sus recorridos la acompañen sus colaboradores en la alcaldía y que visitará las colonias más necesitadas localmente, para enseñar, afirmó, cómo gobernar a la capital. Contrariamente a otros precandidatos, ella negó que gastará recursos en espectaculares, porque sabe cómo hacer rendir el dinero, y que su campaña la hará similar a la que hizo para ganar la alcaldía de Cuauhtémoc, aunque reconoció que alguien podría en su momento hacer donativos.

Adelantó que una de sus propuestas es reformar el andamiaje jurídico de la Constitución Política de la Ciudad de México para fortalecer a las alcaldías y puedan, por ejemplo, tener el pleno control de las decisiones de seguridad pública.

En otro tema, la alcaldesa de Cuauhtémoc urgió a los líderes de los partidos integrantes del Frente Amplio por México a avanzar en la elección del candidato a la jefatura de gobierno local, porque la ciudadanía quiere respuestas, saber ¿por quién va a votar? Quiere movilizarse y advirtió que cuando no hay acción los ciudadanos empiezan a desilusionarse.



El 3 de octubre Cuevas solicitará al Congreso una licencia /ADRIAN VAZQUEZ





#MARTÍBATRES

P16

100 DÍAS DE  
TRABAJO, CON  
ACENTO SOCIAL

FOTO: ESPECIAL

# #100DÍASDEGOBIERNO LABOR CON ACENTO SOCIAL

EL JEFE DE GOBIERNO MARTÍ BATRES  
ADELANTA PRÓXIMA APERTURA DE LA  
LÍNEA 1 DEL METRO Y REPORTA BAJA  
EN FEMINICIDIOS

POR DANIEL CALLEJAS

M

artí Batres  
Guadarrama,  
jefe de Gobier-  
no de la Ciudad  
de México,  
celebró que la

administración actual cuenta con  
"un modelo de trabajo operativo  
y práctico con marcado acento  
social", en su informe de 100 días  
de actividades.

Detalló que se resolvieron to-  
dos los pendientes presentados  
en los 100 días y hay avances en  
materia social, salud, movilidad,  
educación e infraestructura.

El mandatario expuso frente  
a su gabinete legal y ampliado,  
que ayer lunes terminó el perio-  
do de pruebas de la Línea 1 del  
Metro, con lo que comienza la  
última fase de certificación para  
su próxima apertura.

Batres también refirió que se  
está realizando un estudio con  
la Secretaría de Finanzas local  
para contar con un Trolebús so-  
bre avenida Aztecas, por la zona  
de los Pedregales de Coyoacán, a  
petición de los vecinos de la zona.

Otro de los puntos que detalló  
el mandatario es que la próxima  
semana mandará una iniciativa al  
Congreso de la Ciudad de México

para que la capital cuente con un  
sistema amplio de captación de  
agua de lluvia.

En materia de seguridad, Ba-  
tres Guadarrama dijo que desde  
que asumió el cargo, el 16 de junio,

se sigue el modelo impulsado  
por el presidente Andrés Manuel  
López Obrador, con reuniones de  
gabinete de seguridad federal,  
donde el jefe de Gobierno ha par-  
ticipado en 17 ocasiones.

Añadió que esto ha dado re-  
sultado, pues en junio se regis-  
traron 2.7 homicidios diarios, y  
ahora, al 25 septiembre, sólo hay  
2.1 homicidios por día, y en los  
primeros 15 días de este mes,  
hubo un promedio de 1.9.

De igual forma, dijo que entre  
2020 y 2023 hubo 30 por ciento  
menos feminicidios, y en estos  
100 días se entregaron 358 apo-  
yos a mujeres víctimas de vio-  
lencia familiar, además de darle  
continuidad al tema de la inves-  
tigación en temas de seguridad.

En el informe estuvieron pre-  
sentes Jesús Ramírez, coordina-  
dor General de Comunicación  
Social de la Presidencia de la  
República; Leticia Ramírez, se-  
cretaria de Educación Pública;  
y la presidenta del Senado de la  
República, Ana Lilia Rivera. ●

40

KM. DE  
SENDEROS  
SEGUROS,  
HECHOS.

6

MIL 107  
NEGOCIOS  
ABIERTOS, EN  
100 DÍAS.



**TRABAJO  
EN LA  
CAPITAL**

**ACCIONES**

• EL GOBIERNO DE BATRES ATENDIÓ TEMAS COMO BIENESTAR Y SEGURIDAD.

**APOYO**

• FOMENTA LA ATENCIÓN DE LAS PERSONAS QUE VIVEN EN POBREZA Y DESIGUALDAD.

**SOLIDEZ**

• SIGUE LA LÍNEA DE MANTENER FINANZAS PÚBLICAS SANAS.



FOTO: ESPECIAL

**INFORME.** Hay avances en vivienda, educación, salud, trabajo y cultura, dijo Batres Guadarrama.





## Convencer y Cumplir: plan C

MAESTRO, UN TRIBUNAL DESECHÓ PRUEBAS CLAVE SOBRE LOZOYA EN EL CASO ODEBRECHT.

-PJ ya significa Pinchurrienta Justicia, y Emilio no tarda en ir a comer Pato Pekín a Las Lomas.

**Claudia dijo que el plan C es ganar la mayoría calificada y que ministros de la Corte sean elegidos por el pueblo.**

-Para Sheinbaum será C de Convocar, Caminar, Congregar, Coincidir, Convencer, Conectar, Conquistar, Conducir, Continuar, Corregir, Construir, Convertir, Compartir y Cumplir. Ah, pero sin expriístas corruptos.

**Jorge Romero citó que la propuesta económica de AMLO endeuda a México.**

Mira quién habla: el desvergonzado exjefe delegacional que hizo florecer al Cártel Inmobiliario Panista en 2012-2015, timando a vecinos de la Benito Juárez, y en vez de ser el líder de la Jucopo del Congreso capitalino, debería estar uniformado y tras las rejas.

**Margarita Zavala comentó que “en el FAM llegamos unidos por el esfuerzo ciudadano”.**

Más bien empresarial, porque a la ciudadanía no le dieron oportunidad de votar.

**Trabajadores del PJ de la CDMX levantaron el paro para evitar sanciones, ante la negativa de autoridades de aprobar su petición.**

-Es lo malo de poner el mal ejemplo: si jueces, magistrados y ministros ganan un dineral, ¿por qué los que sí chambean no pueden exigir 7.7% de aumento?

**El próximo año, humanidades, tecnología y ciencia recibirán mil 515 mdp más que en 2023.**

-Para que no anden con sus fake news los opositores que se desgañitaban por una falsa disminución presupuestal y una supuesta desaparición del Conacyt, todo por una h de más: Conahcyt.

**Legisladores demócratas proponen que E.U. ofrezca disculpas a Chile por el golpe militar a Allende.**

-Y una condena al cerebro del complot: Henry Kissinger, hoy protegido por su impunidad de 100 años. Tanto peca el que da las armas como quien jala el gatillo.

**Fox declaró en Venezuela que “el dictador saldrá”, refiriéndose a Maduro.**

-A ver si no lo expulsan o detienen por andar de hablador y buscabullas.



# Avalan en Congreso fechas para comparecer

EDUARDO CEDILLC

El Congreso de la Ciudad de México avaló las fechas de rendición de cuentas de funcionarios capitalinos, como parte del Informe de Gobierno y su glosa.

El primer acto será el Informe del Jefe de Gobierno, Martí Batres, mismo que será ante el Pleno de Donceles el próximo viernes 6 de octubre.

El martes 10 de octubre asistirá el Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz; la titular de la Secretaría de Administración y Finanzas, Luz Elena González, rendirá cuentas al día siguiente.

Ambos secretarios se presentarán en el Pleno y de manera presencial.

El acuerdo avalado por la Junta de Coordinación Política puntualiza que, en los casos de las personas titulares de secretarías del Gabinete, de la Consejería Jurídica y del Metro, podrán ser virtuales o presenciales.

El titular del Sistema de Transporte Colectivo, Guillermo Calderón, presentará su informe el 10 de noviembre ante la Comisión de Movilidad Sustentable.

Asimismo, la comparecencia del nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, quedó pendiente por definir en fecha y horario.



# Diputado pide autonomía en Comisión de Reconstrucción

Con la finalidad de evitar abusos, contradicciones y politización de los casos, se presentó ante el Congreso de la Ciudad de México la iniciativa para dotar de autonomía a la Comisión de Reconstrucción así como una reorganización del organismo.

La propuesta contempla reformas a la Ley del Instituto para la Seguridad de las Construcciones del Distrito Federal, en los artículos 1, 6, 7 y 8.

El diputado Carlos Fernández manifestó la necesidad dotar de autonomía al organismo, ya que es objeto de contradicciones e inconsistencias en sus decisiones, afectan a predios como el ubicado en la Unidad Habitacional Pantaco, de Azcapotzalco, cuyo dictamen inicial fue por riesgo de colapso y posteriormente cambió a falta de mantenimiento, lo que lo marginó del censo de Reconstrucción por el Sismo de 2017.

“En 2017 determina el riesgo de colapso y pide a la Comisión para la Reconstrucción que sea atendido en ese temor; en noviembre de 2018 cambia a que el predio tuvo problemas de mantenimiento y vuelven a modificar el dictamen. Hoy la comisionada Jabnely Maldonado se ampara sobre el segundo documento y margina a las vecinas y vecinos de tener una vivienda digna”, señaló.

Argumentó que se requiere una reestructuración del organismo ya que actualmente está desconcentrado y la designación de sus titular depende de la Jefatura de Gobierno local.

“Encontramos un presumible uso político, porque este instituto emitió y emite dictámenes con ciertos criterios que afectan la seguridad de los habitantes de la ciudad con falta de claridad”, enfatizó.

La iniciativa también propone que el titular de la Comisión sea elegido por la mayoría calificada del Congreso, así como la creación de una comisión de evaluación de los perfiles.

Asimismo, que el organismo cuente con un Consejo Consultivo y no un Consejo Directivo, con personalidad jurídica y patrimonio propio, así como atribuciones en materia de seguridad.

“Estas irregularidades afectaron a cientos de familias en el proceso de reconstrucción, por lo que el día de hoy se carece de un censo preciso y

continúan miles de familias afectadas”, apuntó. /24HORAS





**MEDIDA.** El legislador subrayó que la iniciativa asegurará la reconstrucción de inmuebles.



# LICENCIA DE 16 DÍAS PARA IRSE DE GIRA

ALEJANDRO LEÓN

Sandra Cuevas, Alcaldesa de Cuauhtémoc, dio a conocer ayer que el 3 de octubre pedirá al Congreso de la CDMX licencia por 16 días para contender por la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

La opositora aseguró que el gasto que implique esta campaña lo cubrirá de sus bolsillos o mediante donativos.

Del 4 al 19 de octubre planea recorrer una demarcación por día, por lo que solicitará permiso a los respectivos gobiernos.

Para promocionarse, Cuevas descartó que vaya a aparecer en espectaculares o en publicidad en las calles.

"Lo que se vaya a gastar en la campaña, pues seguramente algunas cosas las voy a pagar yo, seguramente alguien nos va a hacer donativos.

"Pero vamos a ser muy cuidadosos y tan soy cuidadosa que no voy a tener espectaculares, no voy a estar pegando todo esto que al final se convierte en basura, la gente ni te ve, la gente lo que ve es mucha basura". diio.



## MENSAJE POLÍTICO

### LA OPERACIÓN PARA RATIFICAR A GODOY

Por Alejandro Lelo de Larrea

**E**l futuro de la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy se definirá en los próximos 20 días, cuando por un lado el Consejo Judicial Ciudadano tendrá que trabajar a marchas forzadas para realizar una evaluación de sus cuatro años al frente de la dependencia, y por otra parte Morena en el Congreso capitalino deberá hacer política, más allá de chantajes y amenazas, para conseguir los votos que les faltan o las inasistencias de diputados, a fin de asegurarse que dos terceras partes de los presentes en la sesión correspondiente voten por la ratificación de la fiscal.

A partir de que se instaló el lunes 18, el Consejo Ciudadano tiene máximo 30 días para presentar un dictamen al Pleno de los Diputados, que sin duda será la propuesta de ratificación de Godoy, porque ya entregó el requisito para ello, que era expresar por escrito su deseo de continuar en el cargo.

Aunque se ha dicho que se necesitan votos de 44 de los 66 diputados (dos tercios) que conforman el Congreso capitalino para confirmar a Godoy en el cargo por otros cuatro años, en la política real hay un escenario sobre el cual se está trabajando, con el cual bastarían 41 votos para lograrlo, los cuales prácticamente ya tienen.

De acuerdo con el artículo 46, inciso C, párrafo 8 de la Constitución de la Ciudad de México, no se establece que se necesiten dos terceras partes de los integrantes del Congreso, que sí serían 44. Se contempla que se requieren dos tercios de los legisladores en el Pleno. Dice así: "...El Congreso nombrará a la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por mayoría calificada de dos terceras partes de los miembros presentes en la sesión respectiva". Es decir, si están 62, bastaría con 41.

Hasta hace unas semanas, había bastante claridad de que ya se tenían 38 votos para ratificar a Godoy, que son 36 de Morena y sus partidos aliados en el Congreso capitalino, más el ex perredista Jorge Gaviño y otro del ex panista Gonzalo Espina. Sin embargo, ya después de la reunión Plenaria del PRD, se vislumbró que ahí tienen dos más. Prevén que Víctor Lobo vote a favor, porque así lo necesita, y Polimnia Romana también le daría su respaldo a Godoy, porque es su amiga, fueron compañeras de partido y en la Asamblea Legislativa. Ya suman 40.

Pero la semana pasada fue bastante obvio que se hizo el trabajo político para "conquistar" el voto de la diputada priísta Silvia Sánchez Barrios, pues dejaron en libertad a su madre, Alejandra Barrios, y a su hermana, Diana Sánchez Barrios, quienes estaban en arraigo domiciliario desde hace más de un año, posterior a que pasaron un largo rato internas en el reclusorio.

Ahí Morena ya tiene 41 votos, aunque ya ven más complicado que la otra diputada del PRD y otros del PRI le den su voto a Godoy, porque pesa sobre ellos una amenaza de los partidos del Frente Amplio por México, de que legislador que apoye su ratificación no podrá ser candidato a ningún cargo en 2024. Su supervivencia política está en juego.

Pero hay la vieja triquiñuela del Congreso con la que pueden ayudarle a Godoy sin votar a su favor: ausentándose. Para ello, sobran pretextos y lo hemos visto a lo largo de la historia, como aquel panista que se fue al baño para que se aprobara el Fobaproa, o los que se enferman y hasta que se les muere la abuelita. Morena requiere de al menos 4 legisladores que no vayan a la sesión, y con un quórum de 62 las dos terceras partes sean 41, que presumiblemente ya tienen asegurados. Lo veremos.



## Cuevas pedirá licencia y alista gira en 16 alcaldías

OMAR DÍAZ

La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, informó que solicitará licencia a su cargo únicamente durante 16 días, con la finalidad de iniciar una gira por las 16 alcaldías, y buscar la candidatura del frente opositor a la Jefatura de Gobierno, a cuyos dirigentes urgió a definir el método de selección del candidato.

Precisó que la licencia la solicitará al Congreso de la Ciudad de México el 3 de octubre y su gira será del 4 al 19 de octubre.

Anunció que desde ayer y hasta el 2 de octubre realizará una gira de agradecimiento por las ocho unidades territoriales de la alcaldía, para informar los logros de su administración y dar a conocer su separación temporal del cargo.

Dijo que esta licencia sólo es por 16 días para impedir que Morena nombre un alcalde sustituto. ●



Cuevas dejará el cargo 16 días.

